

La deuxième conférence a eu lieu à Toronto, du 7 au 29 mai 1979. L'importance que le Japon attache au Comité était attestée par la présence de plus de 120 délégués japonais. L'amélioration du climat économique survenue dans les deux pays depuis la tenue de la première conférence a contribué à créer l'atmosphère cordiale dans laquelle s'est déroulée la réunion. Au cours des discussions, remarquables par leur franchise, les deux parties se sont efforcées de recenser les secteurs possibles de coopération future et de rechercher des solutions à divers problèmes commerciaux. Les Japonais ont indiqué qu'ils considéraient le Canada comme un pays attrayant du point de vue de l'investissement.

La troisième conférence se réunira au Japon en mai 1980. La formation du Comité et la tenue de conférences avec les hommes d'affaires japonais comptent parmi les événements les plus significatifs survenus dans les relations canado-japonaises au cours des dernières années. Elles ont permis à la fois d'élargir le dialogue entre les secteurs privés du Japon et du Canada et d'améliorer la coordination des approches entre le gouvernement et les milieux d'affaires canadiens quant aux questions concernant le Japon.